

また やっぱり 今年も

Super

3

令和6年7月26日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

夏休み第1週目が終わります

はやくも夏休みの第1週目が終わってしまいます。今朝は涼しいなと思っていたら、気温は26℃でした。26℃って、そんなにありがたかったかなと考えてしまいました。

夏休みに入り、5年生は毎朝当番の子ども達が、バケツ稲に水やりと観察に来ます。また、「学童」や「くるプレ」に通ってくる子ども達も、この時期は大勢います。



暑いなか、毎朝当番が登校してきます。このところ毎日雷雨が来ていますが、水やりは欠かせません。イネもぐんぐん伸びて、子ども達の背に追いつくぐらいになってきました。



こちらは、先日の強風と雨で、ガックリと折れてしまったピーマンです





今日は休みに入ってから2回目の図書館開放日です。9時の開館と同時に子ども達がやってきて、まったりと、思い思いの格好で本を読んでいます。



図書館から戻る途中で、渡り廊下から外を見ると、おお、満開だ！ヒマワリも今を盛りと咲いています。夏だなあ。

厳しい夏の日差しにもかかわらず、ヒマワリは、黙って顔を太陽に向けて立っています。いい根性してます。





ここまでは、くるプレのお昼御飯タイムです。 こちらからは学童です。



この時間帯、北校舎1階はお弁当のいいにおいでいっぱいです。おうちの皆さんも、大変ですがありがとうございます。